

GESCHÄFTSBERICHT

MANAGEMENT REPORT

des Verwaltungsrates an die ordentliche Generalversammlung der
of the Board of Directors to the Ordinary General Meeting of

Smartemis AG / Smartemis Ltd. (CHE-483.627.121)

Luzern / Lucerne

für das Geschäftsjahr 2023 vom 1. Januar 2023 bis 31. Dezember 2023
for the financial year 2023 from 1 January 2023 to 31 December 2023

I. Jahresrechnung / Financial statements

Hierzu wird auf den Anhang, welcher die Bilanz und Erfolgsrechnung per 31. Dezember 2023 enthält, verwiesen.

Reference is made to the enclosure containing the balance sheet as well as the profit and loss statement as per 31 December 2023.

II. Jahresbericht / Annual report

a) Bericht über das Geschäftsjahr 2023 / Report regarding the business year 2023:

Es wird Bezug genommen auf die Jahresrechnung 2023 (Anhang).

Reference is made to the enclosure containing the balance sheet 2023.

Während des ganzen Geschäftsjahres war William Borden Hughson Präsident des Verwaltungsrates. Neu wurden Dr. Dirk Butenandt, Dr. Birgit Müller, Dr. Bronson Schmitz, Véronique Descarsin und Michael Drexler in den Verwaltungsrat gewählt. Gregory Radke trat als Mitglied des Verwaltungsrates zurück und wurde zum Direktor und Geschäftsführer ernannt.

During such business year William Borden Hughson remained President of the Board of Directors. Dr. Dirk Butenandt, Dr. Birgit Müller, Dr. Bronson Schmitz, Véronique Descarsin and Michael Drexler were newly elected to the Board of Directors. Gregory Radke resigned as a member of the Board of Directors and was appointed Director and Managing Director.

b) Bericht über die wirtschaftliche und finanzielle Lage / Report regarding the economical and financial situation:

Die zusammengefasste Bilanz und Erfolgsrechnung für das Geschäftsjahr vom 1. Januar 2023 bis 31. Dezember 2023 ist bekannt (Anhang). Kurz zusammengefasst wird zum Abschluss des Geschäftsjahrs 2023 was folgt festgehalten:

The consolidated balance sheet and profit and loss statement for the financial year from 1 January 2023 to 31 December 2023 are known (enclosure). In brief, the following is noted with regard to the financial statements for the financial year 2023:

Aktiven und Passiven per 1. Januar 2023	CHF	3'609'396.00
Jahresergebnis: Verlust	CHF	<u>-1'510'191</u>
Bilanzverlust per 31. Dezember 2023	CHF	-4'301'914
<i>Assets and liabilities as of 1. January 2023</i>	<i>CHF</i>	<i>3'609'396.00</i>
<i>Result for the year: Loss</i>	<i>CHF</i>	<i><u>-1'510'191</u></i>
<i>Accumulated loss as of 31 December 2023</i>	<i>CHF</i>	<i>-4'301'914</i>

Aufgrund dieser Ergebnisse wird zuhanden der Generalversammlung vorgeschlagen, dass:
Based on these results, it is proposed to the General Meeting of the Shareholders that:

- der Geschäftsbericht für das Jahr 2023, der die Jahresrechnung per 31. Dezember 2023 (Anhang) sowie den Jahresbericht für das Geschäftsjahr bis 31. Dezember 2023 beinhaltet, zu genehmigen sei, und
the business report for the business year 2023 including the annual statement as per 31 December 2023 (enclosure) shall be approved; and
- das Bilanzergebnis wie folgt zu verwenden sei:
the balance result to be approved as follows:

<u>Bilanzergebnis</u>	<u>Schweizer Franken</u>
Saldo zu Beginn des Geschäftsjahres	-2'791'723
Bilanzverlust des Geschäftsjahres	<u>-1'510'191</u>
Zur Verfügung der Generalversammlung	-4'301'914
Zuweisung an die gesetzlichen Reserven	<u>0</u>
Vortrag auf neue Rechnung	-4'301'914

<u>Retained earnings</u>	<u>Swiss Francs</u>
Balance beginning of year	-2'791'723
Loss for the financial year	<u>-1'510'191</u>
Available to the general meeting	-4'301'914
Allocation to statutory retained earnings	<u>0</u>
To be carried forward	-4'301'914

- dem Verwaltungsrat und der Geschäftsführung Décharge zu erteilen sei.
to grant discharge to the Board of Directors and the Management.

Für den Verwaltungsrat / *For the Board of Directors*

Avignon (FR) / *Avignon (FR)*, 11. November 2024 / *11 November 2024*



William Borden Hughson
 Präsident / *President*

Anhang / Enclosure: Jahresrechnung 2023 / *Financial statements 2023*